
Informationen aus der öffentlichen Gemeinderatsitzung am 19.01.2021 

1. Fragen, Anregungen und Vorschläge der Einwohner zu Gemeindeangelegenheiten 

- Eine Bürgerin wies auf eine Übersichtskarte des Gemeindeverwaltungsverbandes auf der 

Homepage der Stadt St. Blasien hin. Dort sind die Wintersportmöglichkeiten in den 

Gemeinden dargestellt. Sie erkundigte sich, warum Todtmoos nicht dabei ist.  

Die Vorsitzende informierte darüber, dass im Gremium entschieden wurde, dass das Angebot 

reduziert wird. Zudem hat Todtmoos ein eigenes Wintersportkonzept.   

- Durch die Bürgerin wurde außerdem nach dem Spurgerät gefragt. Im Schneebericht hatte 

sie gelesen, dass dieses defekt sei.  

Die Vorsitzende informierte darüber, dass das Gerät seit heute wieder im Einsatz ist.  

 

2. Baugesuche 

- Antrag zum Aufstellen eines Fertiggeräteschuppens außerhalb der überbaubaren Fläche, 

Starenweg 12, Flst.Nr. 5492   

- Antrag zum Anbau eines eines Carports, Hauptstr. 18, Flst.Nr. 40 

- Bauvoranfrage zum Neubau einer Lagerhalle mit Bürogebäude, Luftbad, Flst.Nr. 856, 857, 

858 und 833/1 

Der Gemeinderat folgte den jeweiligen Beschlussvorschlägen der Verwaltung und stimmte 

den drei vorliegenden Anträgen zu. 

  

3. Feststellung Jahresrechnung 2019 

Dem Gemeinderat wurde die Jahresrechnung 2019 erläutert. Diese schließt mit einem 

Überschuss von 153.768,49 EUR.  

Die Jahresrechnung 2019 wurde durch den Gemeinderat festgestellt.   

 

4. Beschluss einer Vereinbarung zwischen der Gemeinde Herrischried und der Gemeinde 

Todtmoos über die Überlandhilfe bei Schadenfeuer und öffentlichen Notständen  

Zusätzlich zu einem bereits bestehenden Vertrag über die gegenseitige Hilfe der 

Feuerwehren im Landkreis Waldshut wurde zwischen den Gemeinden Herrischried und 

Todtmoos eine gesonderte Vereinbarung über die Überlandhilfe getroffen.  

Dem Abschluss des Vertrages wurde nach kurzer Diskussion durch den Gemeinderat 

zugestimmt.  

 

5. Bekanntgabe Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung 

Aus nichtöffentlicher Sitzung gab die Vorsitzende folgendes bekannt: 

- Der Höhergruppierung von zwei Mitarbeitern wurde zugestimmt. 

- Einer vorgestellten Vertragsänderung zur Hochschwarzwald Card wurde zugestimmt.  

- Einem Vorschlag des Zweckverbandes Breitband zur Aufteilung der Pachteinnahmen aus 

dem Breitbandnetz wurde zugestimmt und die Verwaltung beauftragt, als  Mitglied im 

Zweckverband der Aufteilung der Pachteinnahmen zuzustimmen.  

 

6. Bekanntgaben der Verwaltung 

- Das Schlittenhunderennen wird am 30. und 31.Januar 2021 ohne Zuschauer stattfinden. Die 

Vorsitzende berichtete über die umfangreichen Vorbereitungen und die sehr positive 

Werbung für den Ort und bedankte sich bei allen, die zu dieser werbewirksamen 

Veranstaltung beitragen.  

-  Die Bewerbungsfrist für die Verpachtung des Wohnmobilplatzes läuft noch bis zum 15. 

Februar 2021. Bisher sind 3 Bewerbungen eingegangen.  


